



Imagen del acto en el que se firmaron los seis acuerdos enmarcados en el convenio Aula 2000.

## Salobreña contará con un nuevo instituto de enseñanza secundaria

Otros cinco municipios se beneficiarán del convenio Aula 2000

AGUSTIN MARTIN RAMIREZ • GRANADA

IDEAL 24-7-1999

**Salobreña tendrá un nuevo centro de enseñanza secundaria, según se contempla en el convenio Aula 2000, que ayer fue firmado por otros cinco municipios además del costero. Así, Alhama de Granada, Churriana de la Vega, Ugíjar, Cijuela y Santa Fe podrán conseguir las correspondientes partidas presupuestarias para realizar obras de adecuación de varios centros educativos a la LOGSE. Entre todos recibirán más de 700 millones.**

El de Salobreña es «el proyecto de más envergadura» de todos los contemplados en el documento que ayer se firmó, según la delegada provincial de Educación de la Junta de Andalucía, María Teresa Jiménez. Con su construcción, se crearán 480 puestos escolares. Esta nueva infraestructura supondrá la inversión de más de 376 millones de pesetas.

Jiménez no precisó cuándo entrará en funcionamiento el nuevo instituto de enseñanza secundaria (IES), aunque si señaló que será fruto de un «importante esfuerzo», tanto por parte del Ayuntamiento de Salobreña como de la propia Junta de Andalucía.

### Valoraciones

El delegado de Gobierno del Ejecutivo regional, Jesús Quero, se manifestó en este mismo sentido, al declarar del Aula 2000: «Los ayuntamientos no pagan ni un duro, pero realizan un importante

esfuerzo de gestión: contratar las obras».

En total, hasta ahora se han remodelado 27 centros en toda la provincia, pero está previsto que sean 89 los que se puedan acoger al programa Aula 2000 y efectuar reformas antes del año 2000. Para ello, el presupuesto total es de 9.500 millones de pesetas, de los cuales actualmente están invirtiéndose 3.553.

Quiero aludió nuevamente a la envergadura del programa en el que se enmarcan los acuerdos que ayer se firmaron: «No hay ningún proyecto de inversión pública tan importante en la provincia ni tan rentable socialmente a largo plazo, si exceptuamos las autopistas».

Los alcaldes de los municipios firmantes se mostraron en todos los casos satisfechos, ya que los compromisos adquiridos harán posibles la creación o mejora de unos equipamientos que calificaron de «necesarios», a la vez que ani-

maron a la Junta de Andalucía a que mantenga esta línea de cooperación.

### Los otros cinco

En el caso de Alhama de Granada, se modifica un acuerdo ya rubricado. Se creará un módulo para talleres en el IES, además de efectuarse obras de urbanización y refuerzo de la estructura del recinto donde se encuentra el mismo centro. Este cambio será realidad mediante la inversión de 40 millones.

Otra de las modificaciones es la del acuerdo ejecutivo para la adaptación a la LOGSE del colegio público Rogelio Arasíl, en Cijuela, realizada para abonar los honorarios de redacción del proyecto, que ascienden a cerca de un millón y medio de pesetas.

Por su parte la anualidad del año 2000 correspondiente al santafesino IES Jiménez Quesada, por un montante que supera los 40 millones y medio, se adelanta a 1999.

En Churriana de la Vega se realizará un gasto de 120 millones, que irá destinado a la ejecución de obras en el IES Federico García Lorca, mientras que Ugíjar destinará 130 millones a obras en dos centros educativos: el colegio Sánchez Velyas y el IES Ulysea.